

Le Feu a changé – définitivement. Das Feuer hat sich verändert – endgültig.

In unmittelbarer Nähe zum Strabag Haus eröffnete im Juni 2006 der Feuerkristall seine Pforten.

Wien, am 05. November 2007: In der Vienna Donau-City wurde im Juni 2006 ein in Europa nicht vergleichbarer Schauraum für offene Kamine und Kaminöfen eröffnet. Mit bestechendem Design sind dort offenen Kamine des französischen Designers Dominique Imbert ausgestellt. 24 edle Feuerstellen von der Decke hängend und um 360° drehbar, freistehend, aus Leder, aus Stahl, aus Holz, Objekte die anmuten wie Kunstwerke, können von den Besuchern im FEUERKRISTALL bestaunt.

Neben dem Klassiker dem GYROFOCUS sind im Schauraum der einzige RENZOFOCUS und der einzige STONEFOCUS weltweit ausgestellt.

Der GYROFOCUS feiert 2008 seinen 40ig jährigen Geburtstag und erscheint dieses Modell immer noch klassisch, innovativ und außergewöhnlich.

„Im Zuge des Zubaus der Strabag, ergab sich für uns die Möglichkeit einen in Europa einzigartigen Schauraum für offene Kamine zu eröffnen. Moderne Architektur zusammen mit zeitgenössischen Kamine ergaben eine perfekte Kombination. Diese Gelegenheit konnten wir uns nicht entgehen lassen,“ sagt Natalie Pemberger, Geschäftsführer der Firma Feuerkristall.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:
Mag.(FH) Natalie Pemberger

Feuerkristall exklusive Kamine
Donau-City-Straße 9
1220 Wien
01/890 40 81

Email: office@feuerkristall.at

Website: www.feuerkristall.at

Öffnungszeiten: von Montag bis Freitag 10:30 – 18:00 sowie nach telefonischer Terminvereinbarung